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◆◆ ２学期が始まりました。事故の報告もなく、無事スタートが切れました。 ◆◆

事故の報告もなく、無事児童の皆さんが登校してきてくれたのを大変嬉しく思います。いい夏休みを過ごせた

でしょうか。
先日、夏休み最終週の土日の逗子海岸の様子がＴＶニュースで流れていました。お天気はそこそこ、波も穏や

かで、海水浴客にとってはいい条件だったようですが、海水浴客数は意外と少ないことが報じられていました。

海の家の経営者たちからは、「自主的な行動制限をしている」のだろうという判断が聞こえてきました。
かく言う私も、有明アリーナでの Perfume のコンサートに、初参戦する予定で、チケットを３枚持っていまし

たが、感染状況の悪化を受けて、大変残念ではありましたが、自重して断念しました。症状は軽いという話もあ

りますが、罹った人の話では「想像以上に辛いものがある」そうで、「後遺症も心配」というのが、コロナに対
する穏当な判断のようです。

感染者の１０日の療養期間は現時点では変更がありません。濃厚接触者の扱いはどんどん更新され、期間は、

・患者の感染可能期間内に患者と接触した最終日を０日として翌日から５日間 。ただし、７日を経過するま

では検温等の健康状態の確認を行うこと｡
・同居する家族等の濃厚接触者とされた児童・生徒等については、感染者の発症日又は感染対策を講じた日を

０日として、いずれか遅い方から５日間発症がない場合に解除。

・無症状の場合は、 ２日目、３日目の抗原定性検査キットを用いた検査で陰性を確認した場合は、３日目か
ら解除することが可能。

とまで、短縮されています。

さて、この２学期は、キャンプ・修学旅行・運動会といったイベントが控えており、児童が大きく成長する機

会に満ちています。なんとか実施していけるよう準備していきたいと考えています。なお、１１月には、土曜参

観も予定されていますが、感染状況によっては、穏当に昨年のような１０分程度の動画配信に切り替える腹案が
あります。時期が近づきましたら、判断結果をご連絡差し上げます。

この後の記事にてお伝えしますが、職員体制に変更がありました。新しい体制でしっかりとした教育活動を展

開できるよう教職員一同で努めて参りますので、どうぞご支援ご協力お願い申し上げます。

◆◆ 職員体制に以下のような変更があります。 ◆◆

（１） 教諭の産休代替職員として９月より 教諭が着任いたします。 教諭は７月まで

本校で非常勤支援員を務めておりました。
（２） 支援員の後任として、 非常勤支援員が着任いたします。

（３）退職した 教諭の後任に、 教諭（非常勤）がおひさま級担当として週３日勤務いたします。

（４）本校おひさま級担任兼６年生体育担当の 教諭ですが、体調回復が叶わず、８月３１日をもって
退職することとなりました。

教諭の後任については、葉山町教育委員会とともに現在探しております。決まり次第、ご連絡いた

します。
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◆◆ 夏休み期間中に変化があったことを紹介します。 ◆◆

（１）校庭の周囲を囲んでいたフェンスが新しくなりました。
植物が絡まり、金属

の柱等が腐食していて

も、絡んだ植物が支え
ていたフェンスが新調

されました。業者さん

が土台をたて、本校の
業務員さんがこの

夏に完成してください

ました。
同時に、植物もある

程度伐採され、蜂の巣

等の危険性も大きく軽
減されました。

ただし、従来のフェンスの高さと比して、フェンスの高さがずいぶんと下がりました。児童がフェンス方面に

蹴ったり、投げたりしたボール類が、校庭外に落ちてしまう可能性が高くなっています。そこを意識して遊んで
欲しいと願います。

（２）校庭側駐車場の防災倉庫２基が完全に撤去されました。

左写真の場所は、従来防災倉庫が置かれていた場所です。防災倉

庫が撤去され、駐車場スペースに生まれ変わりました。駐車スペー
スが少ない本校にとっては、貴重な変化です。

逗子スポーツクラブへのバス移動時など、スペース不足に悩んで

いましたが、少し光明が見えたのも確かです。
防災倉庫の中身は、夏休み前に完成した、体育館逆サイドのスペ

ースに設置した２基の防災倉庫と、体育館２階にある、現在ほとん

ど利用されていなかったピロティスペースに移動が完了しています。
体育館内や、すぐ脇に中身が移動したことで、災害時の動きはより

良くなると考えています。

（３）新規防災倉庫側の体育館脇に、ＰＴＡ専用の駐車場スペースを用意しました。

学校のために努力してくださるＰＴＡ運
営委員会等に参加する方々の駐車スペース

を生み出しました。同一の会議等に参加さ

れる役員さんが利用できるよう、体育館脇
に、詰めて５～６台の車が駐車可能になり

ました。とはいえ、５～６台なので、参加
される方の調整は従来通り必要ですが、学

校側への予約は省略できるようになります。

どうか上手にご活用ください。

（４）シルバー作業員さんの除草作業へのご尽力で、表階段脇や、進入道路脇が大変きれいになりました。

夏休み終盤の４日間、シ

ルバー作業員さんによる、

除草作業が行われました。
お声をかけると、「児童の

皆さんが気持ちよく登校で

きるように」と、頑張って
くださっていました。覆い

茂っていた雑草類が除かれ、

大変気持ちの良い環境でス
タートすることが出来ます。

連日作業に当たってくださ

った皆様に心より御礼申し
上げたいと思います。


